

峰山市民局 NEWS



# Hello 峰山

H30 年

〈7月創刊号〉



峰山市民局

見たことない夏!

フエスタ「飛天」 8/5 開催

**峰** 山庁舎前駐車場にて、第27回目のフエスタ「飛天」が8月5日(日)に開催されます。今回は、子どもたちが体験でき、新しいことに挑戦できる機会を与えたいという主旨のもと、ダブルダッチ(縄跳び)や跳び箱ができるスペース、FMX(バイク)の披露があるなど、“遊び心”いっぱいイベントとなっています。家族、友人お誘いのうえぜひご来場ください。



シャッターアートで賑わいづくり

京産大生×峰山南地域×峰高生

「こまねこまつり」の開催日に合わせて、京都産業大学法学部喜多見ゼミの学生達が、峰山南地区と峰山高校美術部と協力して、まちなか(峰山町白銀)の空き店舗のシャッターにこまねこをイメージしたアートを描きます。どんな作品が誕生するのか楽しみです。

当日は、同学生による政策提言(まちを良くするための方策提案)も近くの場所で行われる予定です。

“こまねこ”を活かして

まちの魅力発信!

**江** 戸時代より丹後ちりめんなどの機織りで栄えた峰山では、絹糸を生み出す蚕をねずみから守ってくれる猫を大切にしています。

金刀比羅神社にある木島神社は、地元の糸商人や養蚕家たちによって京都より迎えられたもので、そこに鎮座する狛猫は、今も地域の守り神として人々に親しまれています。

昨年、日本遺産「丹後ちりめん回廊」の構成文化財の一つとして認定された金刀比羅神社の境内を中心に、今年も「こまねこまつり」が峰山のまちなかで開催されます。

現在、その準備を実行委員会の皆さんが楽しみながら熱心に進めています。

スタンプラリーなどの「まち歩き」、「こんぴら手づくり市」の開催、「ねこまんまランチ&ねこスイーツ」の出店、その他諸々の企画を用意しています。

新しい、楽しい発見がたくさんありますので、ぜひ峰山のまちなかを散策してみてください。

## 第3回 こまねこまつり 9月9日(日)開催



「手づくり市」出展者募集中!

将来的展望を抱き

「荒山未来塾」が発足!

**荒** 山区は、数年後、山陰近畿自動車道ICへのアクセス道路が整備されることにより、京丹後市の玄関としての役割を担うなど、今後ますますの発展が期待されています。

荒山区の有志は、この機会をチャンスと捉え、将来の荒山をどうしたいのか、そのための人材育成をどうしていくのかを語り実行するために、本年3月、「荒山未来塾」(ありやま)を発足させました。

まずはできることから行動するため、4月に花いっぱい活動として、荒山の区花を「なでしこ」と決め、約100鉢を公民館や道路沿いに配置しました。

また、6月には、国道482号沿いの通学路の草刈りを実施するなど景観美化に取り組む、荒山のまちづくりの機運を盛り上げていきます。

